



中央中だより

2022.1.28

羽島市立中央中学校

<http://www.hashima-gifu.ed.jp/~chuouj/>



1年のまとめ＝次への準備 ～よき伝統の継承へ～

暦の上では「大寒」となり、今年は文字通りの寒波と大雪で寒い日が続いています。大雪の朝、生徒玄関付近では、ボランティアの生徒が、教職員に混じって雪かきをしていました。時折みせる笑顔に、寒さを忘れ清々しさを感じました。

学校では「旅立ちの会」にむけて、縦割り組織で、先輩と先輩が共に活動しています。掃除や音楽祭の取り組みの場面では、生徒が主体的に学び合う姿がたくさんみられます。これが中央中の良き伝統となっており、何年も引き継がれています。1・2年生は、先輩の熱心に取り組む姿を見て、その言動だけでなく、良き姿の裏にある思いを感じ取り、引き継いでいきます。特に、掃除の時間では、3年生も更に良い姿を伝えようと「黙掃」にも磨きがかかります。本当に静かで熱心な活動の時間となっています。12月に行われた「音楽祭」の練習では、学級間交流を通して、良い手本が増えていったことに嬉しさを感じました。



2月18日（金）には、「旅立ちの会」（3年生が語る会）が行われます。それぞれの学年の締めくくりにあふさわしい姿を見せてくれるとともに、良き姿や思いを伝統として継承する会になるよう、期待しています。



【旅立ちの会準備 2年生】

《2月の予定》

日	曜	主な活動・行事	日	曜	主な活動・行事
1	火	③いじめについての講義(2年・弁護士4名)	17	木	一次出願変更(22日正午まで) 体育館準備(夜間体育館使用停止)
2	水	1・2年進路講話、授業参観、PTA実行委員会	18	金	旅立ちの会 学校運営協議会
3	木	岐阜地区ふれあい教育展(特別支援学級参加)	19	土	
4	金	2年「新研究」販売 7:40	20	日	家庭の日
5	土		21	月	
6	日	剣道一昇段試験会場(武道場・体育館終日×)	22	火	生徒会選挙告示
7	月		23	水	天皇誕生日
8	火	テスト1週間前	24	木	第2回保健安全委員会 13:30~15:00
9	水		25	金	⑤⑥生徒会レク
10	木	第一次選抜、連携型選拔出願(16日正午まで)	26	土	
11	金	建国記念の日	27	日	
12	土		28	月	イス並べ:卒業式練習(夜間体育館使用停止~3/7まで)
13	日		※2月の下校時刻 前半 16:30 後半 16:45		
14	月		○3月3,4日 公立高一次選抜等、(18日 追試験)		
15	火	1,2年期末テスト 3年愛校活動	○3月8日 卒業式		
16	水	1,2年期末テスト	○3月25日 終業式		

■羽島市美術展 (少年の部・書写) <優秀賞> 不破瑠泉

■地域のボランティア(生け花)



中央中には、20年ほど前から、毎月定期的に季節のお花を飾ってくださる地域の方(吉田典子さん)がみえます。ご自宅の庭で咲いた草花や樹木を選んで、生け花にして飾っていただいています。「時々、ご挨拶をしてくれる子や、ありがとうと感謝の気持ちを伝えてくれる子もいて…」と、吉田さんは嬉しそうに語られました。中央中の子どもたちは、地域の方々の深い愛情の中で、優しく育てていることを実感します。大変ありがたいことです。

■租税教室

1月21日(金)、3年生の社会科の授業で、岐阜南税務署からゲストティーチャーを招いて、租税教室を行いました。「なぜ、税金をおさめなければならないのか?」「もし、税金がなくなったら、どんな社会になるのか?」と、具体的な事例をもとに学びました。中学3年生は、あと1か月余りで卒業し、義務教育を終了します。そして、あと3年で18歳、成人となり、社会人の一歩手前にきています。特に、社会科の目標は、「公民的な資質を育てること」を大切にしています。主権者教育、金融教育は公民の大切な学習です。社会で役に立てる、立派な大人になっていきます。

